

Nahogga, ausgruaba, nausgugga ond fraia!

Zum 30-jährigen Jubiläum (1986 - 2016) spendiert die Unabhängige Wählergemeinschaft Auenwald eine neue Bank an den Ebersberger Stäffele. Die ebenfalls von der UWA im Jahre 1993 aufgestellte Bank war in die Jahre gekommen.

Mit vereinten Kräften wuchteten Harald Jung, Christian, Sebastian und Franz K. Matyas die massive Eichenbank die 106 Stufen zum Aufstellungsort an den Ebersberger Stäffele.

Nun haben die Wanderer wieder eine gute Möglichkeit Luft zu schnappen und den tollen Ausblick in die Backnanger Bucht zu genießen.

